

# lihga



Der Landesfürst und die Landesfürstin besuchten gestern Nachmittag die Lihga. Nach einem kurzen, herzlichen Empfang beim Eingang zum Messegelände begaben sich die prominenten Besucher auf den Rundgang durch die Ausstellung.

Auf dem Rundgang wurde das Fürstenpaar laufend über Neuheiten informiert. Oliver Gerstgrasser, Sekretär der Gewerbe- und Wirtschaftskammer (GWK), erklärt i.D. Fürstin Marie Jewells, welche Aussteller ihre Produkte und Dienstleistungen anbieten. (Bilder: manu)



Jeder Aussteller freute sich über die Aufmerksamkeit des Fürstenpaares. Die Teespezialität scheint der Landesfürstin zu behagen.



Aufmerksam verfolgt Jeannie das Geschehen an der Lihga.



Fürst Hans-Adam hatte gegen einen erfrischenden Schluck Bier nichts einzuwenden.



Der Stellvertretende Chefredaktor Siegfried Elkuch informiert die Gäste aus China über die Zeitungsproduktion an der Messe.



Wang Shungling, Konsul, und Qiang Zhachui, Konsulin der Volksrepublik China, werden auf dem Lihga-Gelände begrüßt.



Schmuck vermag Jede Frau zu begeistern, auch Fürstin Marie schenkte den Ausstellungsstücken ihre Aufmerksamkeit.